

---

# PlantaDoce.

---

Empresa

## PsicoLink refuerza su presencia en Madrid con tres nuevos centros

Los tres centros se sumarán al ya existente en el corazón del barrio de Salamanca, en Madrid.

---

PlantaDoce  
15 ene 2020 - 13:25



PsicoLink sigue creciendo en la capital de España. Los fundadores de la start up, Mireia Cañeque y Alex López-Rodó, **están decididos a seguir aumentando la capacidad de su negocio para atender a más usuarios.** Para ello, han anunciado la apertura de tres nuevos centros en Madrid.

---

# PlantaDoce.

---

La empresa, creada apenas hace un año para poner en contacto a pacientes y psicólogos, necesita más centros para poder alojar a los profesionales y usuarios que acuerden citarse a través de su plataforma. El primero de ellos se inaugurará el próximo febrero en el Paseo del General Martínez Campos, 15, y ofrecerá siete nuevos despachos en un espacio de 260 metros cuadrados. En el segundo trimestre, abrirá la tercera ubicación física y antes de acabar el año, lo hará el cuarto centro de la plataforma. **Los tres centros se suman al existente en el corazón del barrio de Salamanca.**

“**La demanda del alquiler de salas entre nuestros psicólogos es cada vez mayor**; una de las variables que ofrecemos desde PsicoLink es la posibilidad de visitarse en nuestros centros, siempre y cuando coincida con la ubicación de preferencia del paciente, que suele ser cerca de su domicilio o lugar de trabajo”, explica Mireia Cañeque, fundadora de la empresa.

El alto índice de desempleo entre profesionales del sector, alrededor del 70%,-llevó a Cañeque y López-Rodó a crear PsicoLink, que inició su andadura el pasado febrero.